

## 編集後記

▼連日の気温の高さで早くも夏バテ気味です。ついこの間、作業着の上着を羽織って取材に向かったのですが、あまりの暑さに外へ出た瞬間に上着を羽織ってきたことを深く後悔しました。皆さんの中には四季の中で夏が一番好きという人もいらっしゃるかと思われますが、私はまだ夏と和解できそうにもありません。  
(岸本)

▼マタニティ・母のための心と体のセルフケア講座の取材では、久しぶりに講師と対面での受講に。私も取材の途中にバランスボールの体操を体験してみましたが、同じ場所でコミュニケーションをとりながら運動できることが楽しかったです！オンラインでは味わえない感覚を実感した瞬間でした。  
(濱)

▼先日、厚岸翔洋高等学校の生徒さんが、当係に企業実習生として来てくれました。とても緊張した様子でしたが、取材など様々な業務に積極的に挑戦する姿をみて、感銘を受けました。3日間、お疲れさまでした！そしてありがとうございました！少しでも良い経験となってくれていたら嬉しいです！  
(山口)

## ひとのうごき

●人口／	8,646人	(6)
男／	4,101人	(-4)
女／	4,545人	(10)
●世帯／	4,238世帯	(15)
●出生／	1人	●転入／41人
●死亡／	12人	●転出／24人

6月30日現在 ( )内は前月比

■発行／厚岸町  
■編集／総務課広報統計係  
〒088-1192  
北海道厚岸町真栄3丁目1番地  
TEL 0153-52-3131  
FAX 0153-52-3138

URL <https://www.akkeshi-town.jp>  
E-mail [soumu@akkeshi-town.jp](mailto:soumu@akkeshi-town.jp)  
法人番号 5000020016624

8月6日から7日に開催される『なつのあっけしたのしまないと2022』の主催『あっけしでたのしまないと実行委員会』副実行委員長を務める田崎さん。「自肅を余儀なくされる今だからこそ、厚岸の夏を盛り上げるイベントの開催を」と意気込んでいます。

実行委員会のメンバーで打ち合いで食事や縁日、抽選会など、子どもの遊びを積み重ね、キッチンカーなどの企画の中には、獅子舞の演舞やバルーンショーなどもあり、「今年の夏まつり山車の競演が中止となつたため、獅子舞の演舞で厚岸の夏を感じてもらえるのかなと思う。私たちも獅子舞が楽しみです」と期待を膨らませます。

## Close up - クローズアップ -



あっけしの夏を盛り上げたい！  
田崎 慎司さん(41歳)

#あっけしの暮らし

厚岸町公式インスタグラム

フォローをお願いします！

Instagram

akkeshi\_no\_kurashi ...  
Akkeshi-gun,Hokkaido,Japan

厚岸神社では、カキをモチーフにした『幸牡蠣あつめ(しあわせかきあつめ)』という名のおみくじがあり、実際のカキさながら、発砲スチロールや焼き台の上に並べられています。このおみくじで『幸せかきあつめ』られそうかも？

#幸牡蠣あつめ  
#厚岸神社

2022年7月13日

厚岸町公式フェイスブックでもインスタグラムの投稿を見ることができます！